



# SEP confirma reapertura paulatina de escuelas de Acapulco

Algunas escuelas han regresado a sus actividades, son pocas, pero todo será de acuerdo a como se vayan presentando las condiciones



**Leticia Ramírez Amaya**, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), **confirmó la reapertura paulatina** de las escuelas de Acapulco, luego de permanecer cerradas por los daños que sufrieron en sus instalaciones ocasionados por el huracán Otis, el pasado 25 de octubre.

Lo anterior fue **confirmado** por la funcionaria durante su comparecencia ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados.

## Así lo dijo...

“Señoras y señores legisladores, inicio mencionando la atención a la emergencia en el estado de Guerrero, las tareas realizadas por el Gobierno de México, coordinadas por la Secretaría de Gobernación y el gobierno de esa entidad federativa, para apoyar a la población afectada y **regresar de manera paulatina a las aulas, están avanzando**”, indicó Ramírez Amaya.